

Proyecto Construcción

Más de Tres mil 500 Garífunas Contarán con un Centro Integral en Corozal! Con el objetivo de contribuir con el acceso a la educación, la cohesión social y brindar espacios seguros de prevención de la violencia, los gobiernos de los Estados Unidos y el gobierno de Honduras, construyen un Centro Integral en la colonia David en Corozal, Atlántida.

Dicha obra avanza en un 46 por ciento, con un monto de inversión de tres millones 300 mil lempiras, financiados por USAID y ejecutados por el IDECOAS

